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!!
Avant-propos!!
Le premier Kyrie soulève plus de problèmes de transcription que les deux mouvements qui 
suivent. Beaucoup de voix du choeur et de l’orchestre s’entremêlent dans un espace sonore 
restreint. J’ai choisi de de privilégier en principe la continuité des voix, sauf quand le résultat 
devenait véritablement difficile à lire. Il arrive de ce fait, surtout dans ce mouvement, que des notes 
écrites sur la deuxième portée du manuel soient plus hautes que certaines notes de la première 
portée jouées pourtant sur le même clavier. D’autres choix, soit respectant plus encore cette 
continuité, soit au contraire y renonçant plus facilement, sont évidemment possibles. Toujours dans 
le premier Kyrie, il a fallu accepter par endroits de ne pas garder toutes les voix, notamment 
orchestrales, sans quoi la partition devenait illisible et injouable.!
J’espère que le résultat de ces nécessaires compromis sera jugé satisfaisant par les organistes qui 
auront plaisir à jouer cette oeuvre.!!!
La transcription est réalisée à partir de l’édition Eulenburg (vers 1925) et du manuscrit de Bach 
conservé à la Staatsbibliothek de Berlin, disponibles sur le site imslp.org.!!!!
Foreword!!
The first Kyrie raises more transcription issues than the following two movements. Many voices of 
the choir and orchestra are interwoven in a small sound space. I chose to keep in principle the 
voice continuity, except when the result became really hard to read. It happens in fact, especially in 
this movement, that written notes on the second manual staff are higher than some of the first staff, 
although played on the same keyboard. Other choices, either more respecting this continuity or, on 
the contrary, giving it up more easily, are of course possible. Also in the first Kyrie, it was necessary 
at some places not to transcribe all the voices, particularly orchestral, otherwise the score became 
unreadable and unplayable.!
I hope that the result of these necessary compromises will be satisfactory to the organists who will 
have fun playing this work.!!!
The transcription is based on the Eulenburg edition (ca. 1925) and Bach’s manuscript from the 
Staatsbibliothek Berlin, both versions being available on imslp.org site.
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